

POEMAS

EL TEMPLO EN NAVIDAD

En Navidad el templo refleja misticismo,
y es voz que repercute en oídos del creyente:
las almas en su altar miran del Cristianismo
las simbólicas luces de paz del penitente.

Al corazón que anhela comunión y optimismo
brinda recogimiento su evangélico ambiente;
y al invadir sus naves se olvida de sí mismo.
Y ahora prosternado con devoción ferviente.

En Navidad el templo tiene el santo cariño
y el recuerdo más grato del histórico Niño
que por amor al mundo trajo su bendición;

y bajo la influencia de sus puras bondades
palpamos satisfechos las grandes realidades
que hacen la fe posible y actual la rendición.

José Espada Marrero.

LOS REYES MAGOS

Mañana es el 6 de enero
y vienen los Reyes Magos.
¡Qué alborozado está el viento!
¡Qué alegres están los pájaros!
Los Reyes llegan más tarde
porque viajan cabalgando
sobre sus caballos árabes,
o en apacibles camellos
y vienen atravesando
anchos bosques y desiertos
y los mares van cruzando
en un barco pequeño,
que las aguas cruza lento,
mientras sueña con los niños
al contemplar los luceros.

¡Qué claras corren las aguas
y qué brillante está el sol!
Es que el rey Gaspar acabalga
con Baltasar y Melchor.
La caravana se acerca
y viene rogando a Dios,
que toda la vida sea
para el niño una ilusión—
cuento de las Mil y Una
Dichas— donde no haya enanos,
ni malos duendes, ni brujas,
ni dragones encantados.

Como un diamante en el cielo
y los Reyes cabalgando
brilla la Estrella de Oriente
con su carga de juguetes.....

Y los tres Magos viajando
en su apacible velero
y los niños esperando
a que llegue el 6 de enero.

Niño, duerme muy temprano,
y ya vienen los tres Magos,
que hoy es víspera de Reyes
que traen dulces y juguetes
y estarán llenas mañana
las canastas de ilusión,
que debajo de sus camas
pusieron los niños hoy.
Como caminan cruzando
por montañas y desiertos
los caballos de los Magos,
y tal vez lleguen hambrientos;
en un rincón de tu cuarto
no te olvides de poner
yerba para los caballos,
por si quisieran comer.

Niño, allá viene Melchor
con Gaspar y Baltasar;
cuando le reces a Dios
no te olvides de rogar,
para que a los niños pobres
también, los tres Reyes Magos
les traigan muñecas, coches,
dulces, trenes y soldados;
pues muy triste estará Dios,
si ellos el día de los Reyes,
en su caja de cartón

no hallan dulces y juguetes,
o siquiera una muñeca
o un vestido de percal,
o una manzana, unas medias
o un pedacito de pan.

Hoy es víspera de Reyes.
Niño, si duermes temprano
y eres bueno y obediente;
llegarán los Reyes Magos
que ya en sus bestias alegres
vienen llegando a tu casa.....
¡Cuidado no te despierte
el ruido de sus pisadas!

Ya está más tranquilo el viento
y se han dormido los pájaros;
los niños están durmiendo
y sueñan con sus regalos.
Y esta noche, en sus caballos.
cabalgando muy contentos
llegarán los Reyes Magos
¡Y mañana es 6 de enero!

Amelia Ceide.



VILLANCICO

Alba en Belén, que ha nacido,
en la noche plateada,
una estrella inmaculada
y al mundo en paz ha encendido:
Alba en Belén, que ha nacido
una estrella inmaculada.

Para los pobres pastores
cantaron himnos celestes
unas angélicas huestes,
proclamando los favores
del Señor de los señores,
cantaron himnos celestes
para los pobres pastores.

Pensativo está José
y silenciosa María;
en esta noche sombría
una Virgen madre fué
pensativo está José.

La tiniebla resplandece,
Brilla en la divina faz
la sonrisa de su paz;
el alba en flor amanece,
y sobre un mundo falaz
la tiniebla resplandece
con el brillo de su faz.

En el diminuto ser
de esta rosa pequeña
se da la gracia infinita
de un Dios de amor y poder:
en el diminuto ser
de esta rosa pequeña.

Angel M. Mergal.